

¿No tomaron en la Biblia?

1Ti 5:23 Ya no bebas agua, sino usa de un poco de vino por causa de tu estómago y de tus frecuentes enfermedades.

¿Cuánto tomas de alcohol? Se puede comparar el alcohol a otros químicos como el cloro. Si tomas unas gotas en unos 4 litros, no te envenena. Si tomas la mitad agua y la mitad cloro, te vas a enfermar. En **1Tim 5:23** Pablo recomendó a Timoteo de tomar un poco de vino para su estómago, para desinfectar el agua, no para ponerlo sabor. En la cultura del tiempo, tomaron vino mezclado con agua que diluyan la concentración del alcohol (y a veces pusieron otras sustancias y esencias que amentaban la concentración del alcohol **Prov 23:30**). La costumbre entre naciones civilizadas era de mezclar una parte de vino con 20 partes de agua, y esto nunca tomó solo, sino siempre con los alimentos. Se consideraron como gente “bárbara” y no civilizada si tomaba el vino con 4 partes agua a una parte alcohol. Si tomaron sin rebajarlo, la persona era un borracho y era visto como un vicio aun entre no cristianos. Tomándolo así, el porcentaje de alcohol era muy bajo. Actualmente una bebida alcohólica de 100%, es actualmente 50% alcohol, y 50% agua. El proceso de destilación fue inventado y aplicado a alcoholes de beber en los años después de 1500. El porcentaje de alcohol en vino natural es máximo 6%, y muchos vinos eran de 2.5% y 3%. Entonces lo que tomaron comúnmente como “vino” con la comida era .12% hasta .28% (2.5% a 6% dividido por 21), y para emborracharse era directo (6%). Para ponerlo en perspectiva aun más, con una sola cerveza de hoy en día, tomas más que una familia de 8 tomaba entre todos ellos. Si piensas que vas a beber “como en la Biblia”, entonces toma como ellos. Pon una cuarta parte de una cerveza en una jarra y rellena la lata completamente con agua veinte veces y revuélvelo en la cerveza. De esta mezcla tomas solamente un vaso de ello. **De tomar alcohol directo sin rebajarlo siempre ha sido visto en la Biblia como un vicio (Mat 24:49; Gál 5:19-21; Ef 5:18)** y entre no cristianos igual. Era un pecado de “mezclar el vino” hablando de la costumbre de poner cosas que aumenta el

porcentaje de alcohol **Isa 5:22** ¡Ay de los que son valientes para beber vino, y hombres fuertes para mezclar bebida. En **Prov 9:2** habla de una prostituta quien “mezcló su vino” hablando de hacerlo más fuerte para que sus clientes sí entran con ella.

El Alcoholismo es un Pecado.

Pro 23:20 No estés con los bebedores de vino, Ni con los comedores de carne **21** Porque el bebedor y el comilón empobrecerán, Y el sueño hará vestir vestidos rotos. **29** ¿Para quién será el ay? ¿Para quién el dolor? ¿Para quién las rencillas? ¿Para quién las quejas? ¿Para quién las heridas en balde? ¿Para quién lo amaratado de los ojos? **30** Para los que se detienen mucho en el vino, Para los que van buscando la mistura. **31** **No mires al vino cuando rojea. Cuando resplandece su color en la copa.** Se entra suavemente; **32** Mas al fin como serpiente morderá, Y como áspid dará dolor. **33** Tus ojos mirarán cosas extrañas, Y tu corazón hablará perversidades. **34** Serás como el que yace en medio del mar, O como el que está en la punta de un mastelero. **35** Y dirás: Me hirieron, mas no me dolió; Me azotaron, mas no lo sentí; **Cuando despertare, aún lo volveré a buscar.**

Dios nos avisó de alejarse del vino cuando “rojea, cuando resplandece su color en la copa”. O sea, para todos en la Biblia, cuando ellos tomaron vino, era algo casi como agua desinfectada con una cantidad pequeña de alcohol (vino). Claro cualquier persona puede pedir la botella en emborracharse, pero esto siempre fue visto como un grave pecado.

Alcohol nos afecta fuertemente.

Pro 31:4 No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; **5** No sea que bebiendo **olviden la ley, Y perviertan el derecho de todos los afligidos.** **6** Dad la sidra al desfallecido (punto de morir)..., Y el vino a los de amargado ánimo. **7** Beban, y olvidense de su necesidad, Y de su miseria no se acuerden más.

Osa. 4:11 vino y mosto quitan el juicio. Alcohol te quita el poder de decidir correctamente y bien. Alcohol en cualquier forma es un químico lo cual causa cambios en el ser humano. Primero hay un lapso de facultades mentales seguido por lapsos del razonamiento, discernimiento espiritual, y luego lapsos de la fuerza moral. Por esto los hombres de negocios quieren tener sesiones de negocio con

alcohol para que firmen contratos y hacen negocios que no harían en su “juicio cabal.” Los malos hombres quieren llevar a las mujeres quienes no son tan “fáciles” a tomar alcohol y drogas para que se abran, se bajan sus normas, y llegan a ser más suaves a los planes de abusarlas.

Juan 2:10 y le dijo: Todo hombre sirve primero el buen vino, y cuando ya han bebido mucho, entonces el inferior; mas tú has reservado el buen vino hasta ahora.

Además el alcohol confunde la mente, haciéndola que menos puede discernir. Simplemente no piensas bien, no te importan las cosas, y luego piensas bien ni recuerdas bien. Las funciones de lógica y razón son estorbadas, igual el discernimiento. Esta calidad es reconocida por millones que beben para que se olviden de sus problemas de la vida. Ahora olvidando es una cosa, pero no ayuda nada en la menor parte de resolver estos problemas, ni de tratar de vivir con ellos.

Vemos gente en la Biblia quienes se involucraron con beber alcohol, y se aumentaron sus problemas: Noé **Gén 9:21**; Lot **Gén 19:32**; Isaac **Gén 27:25**; Nabal **1Sam 25:36**; Amnón **2Samuel 13:28**; y otros **2Sam 11:13**; **1Re 16:9**; **20:16**; **Ester 1:10-11**; **Isa 56:12**; **Óseas 7:5**; **Joel 3:3**, **Lucas 12:45**. El punto es que el beber alcohol causa que la persona hace cosas inmorales que sin el alcohol será más difícil. Por esto efecto sobre el juicio y moralidad, **Proverbios 31:4-7** (arriba) nos avisa que es prohibido para los gobernantes de tener cualquier de ver con el alcohol, por que les afecta por lo malo la vida.

Isa 5:11 ¡Ay de los que se levantan de mañana para seguir la embriaguez; que se están hasta la noche, hasta que el vino los enciende! **12** Y en sus banquetes hay arpas, vihuelas, tamboriles, flautas y vino, y **no miran la obra de Jehová, ni consideran la obra de sus manos.**

El problema de descuidarse e ignorar lo importante (como en manejar una maquina o un vehículo) cuando uno ha sido tomado es de no afectar solamente a las cosas mundanas de esta vida, sino es de un cambio del estado espiritual, o sea afecta las decisiones morales que uno hace. Por esto hay un chiste que el alcohólico tiene a fuerzas que entender y respetar. Cuando uno en su juicio cabal,

dice, "Voy a tomar nada más un vaso de vino o una cerveza," entonces tienes fuerza moral en este momento para no tomar más. Después de tomarlo tal vez el contenido de alcohol en su sangre no llega al grado de ser considerado "borracho". Muchos piensan que "yo puedo controlarme cuando están tomando". Pero el problema es que bajo cualquier efecto de alcohol, se cambia tu proceso de hacer decisiones (especialmente la moralidad), y después de un trago, ¡NO TE IMPORTA LO QUE PASA DESPUÉS! (Ya se anula tu fuerza moral.) **Esto es el efecto de alcohol sobre todos, de afectar sus decisiones, y especialmente la fuerza moral de resistir lo que es malo y dañino.** No es de decir que te caes inconciente, sino que te ha afectado tus facultades de hacer decisiones (en especial tu juicio y fuerza moral a decir "no más" o "no lo hago esto"). Por esto el alcohol y drogas son usados para bajar las defensas de uno a hacer lo que no haría normalmente. Empiezas con un solo trago y nada más, pero con este alcohol en tu sistema, te baja la fuerza moral, y entonces tomarías solamente "uno más". Entonces de tomar un poquito, es el error. Una vez que tienes cualquier cantidad de alcohol en tu sistema, es de abrir la puerta para tomar sin pararse hasta que físicamente no puede.

1Co 6:12 *Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar de ninguna.*

Pablo nos explicó que aun entre las cosas "lícitas", no aceptamos aun cosas "aceptables" siempre y cuando nos causan adiciones y esclavitud a ellos. Pablo no habló directamente aquí sobre el tomar, pero drogas, alcohol, y el tabaco son hábitos que causan adiciones (médicamente está establecido).

El Alcoholismo es un asunto Espiritual

1Co 5:11 *Más bien os escribí que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, fuere fornicario, o avaro, o idólatra, o maldiciente, o borracho, o ladrón; con el tal ni aun comáis. (1Co 6:10)*

Gál 5:19 *Y manifiestas son las obras de la carne, que son:... 21 borracheras,... acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, **que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.***

Dios pone el borracho en una luz que es una decisión de uno o el otro, como es ser salvo, o es de ser borracho. Uno escoja cual va a controlar su vida, el alcohol o Dios. **"No podéis beber la copa del Señor, y la copa de los demonios" 1Co 10:21.**

Rom 13:13 *Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras...*

Ef 5:18 *No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu,*

1Pe 4:3 *Baste ya el tiempo pasado para haber hecho lo que agrada a los gentiles, andando en... embriagueces*

Dios nos manda directamente de no embriagarse con vino (alcohol) donde hay "disolución" que significa el estado no ser salvo, exceso de pecado. "Embriaguéis" es de intoxicarse, de estar bajo la influencia de alcohol. Si el alcohol se baja las defensas morales de uno, ¿por qué quieres hacer esto?

Golpeo mi cuerpo

1Co 9:27 *sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado.*

La vida de victoria es una vida entregada a Jesucristo como el Salvador y Rey de tu vida. El alcohol tiene una esclavitud sobre quien lo toma. Uno tiene que entregarse su vida a Jesús en lugar de busca ayuda, alivia, y placer en beber. La vida de un cristiano entregado es de sujetarse cada día su cuerpo y vida a Cristo. Por solamente "probar" a Dios, no hay poder, y uno se cae de nuevo en estos pecados. Es solamente cuando la persona pone 100% en vivir por Cristo que hay victoria, y no hay lapsos.

Pro 23:35 *Y dirás: Me hirieron, mas no me dolió; Me azotaron, mas no lo sentí; **Cuando despertare, aún lo volveré a buscar.***

El alcohol tiene el efecto de siempre buscarlo de nuevo. Se quita los sentimientos de dolor después. Esto no niega el efecto dañino, entonces es todavía peor.

Dejando el Alcohol

Por David Cox

[CP19] v1 ©2008 www.folletosytratados.com

Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



El vino es escarnecedor, la sidra alborotadora, Y cualquiera que por ellos yerra no es sabio. Pro 20:1

El tomar alcohol simplemente es un error. Es algo que se burla y causa escándalos en tu vida. No te hace bien sino destruya tu vida, y causa toda clase de maldad y problema, desde problemas de salud hasta destruir matrimonios y familias. Los tratamientos por alcoholismo fallan más que tienen éxito por que no empiezan con el alcoholismo como un asunto espiritual, **un pecado** delante de Dios. La mayoría toman la posición que es una enfermedad (y lo tratan con medicina), o es simplemente una falta en la vida, como no hacer ejercicio. La única forma de salirse del uso de alcohol es de aceptar que es un pecado por que no es la voluntad de Dios, y de buscar a Dios para tu ayuda. La fuerza moral viene solamente de Jesús y el Espíritu Santo obrando en tu vida, y esto es lo que ayuda uno de dejar de beber. Tienes que verlo como un asunto moral, y se decidido en tu vida de seguir a Dios.